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                          SARGENTO VALMIR DIONIZIO  
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO 
SERVIÇO DE  MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO DO 
"CAMELÓDROMO" 

Considerando que este Vereador foi procurado pelos 

comerciantes e usuários do "Camelódromo", reclamando da falta de manutenção na 

iluminação do local; 

Considerando que estive no local no dia 17 deste mês, 

no período noturno e pude constatar que várias luminárias estão com as lâmpadas queimadas 

e que os "globos" precisam ser limpos ou substituídos por outros modernos; 

Considerando finalmente que, a iluminação utilizada 

nos locais públicos deva fornecer segurança aos cidadãos, e na verdade, este é o objetivo da 

iluminação pública, que, além de zelar pelo tráfego de pessoas a qualquer hora, permite 

também o lazer noturno e mantém seguros locais de movimento. Para tanto, é necessário que 

a luz seja eficiente, já que, desta forma, fornece ao pedestre visão privilegiada do que está 

presente à sua volta;   

Diante dos considerandos, requeiro à Mesa, ouvido 

Plenário na forma regimental, que seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal, Dr. Ricardo 

Pinheiro Santana, determine a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, que 

proceda o serviço de melhorias e manutenção na iluminação do Camelódromo. 

SALA DAS SESSÕES, em 22 de junho de 2015. 

 

SARGENTO VALMIR DIONIZIO  

Vereador – PSC 

Vice Presidente da Câmara Municipal  
    

 


